



EMBAJADA DE FRANCIA

Realización de estudios relacionados con la conservación y la utilización sostenible de los océanos, los mares y los recursos marinos, foros de alto nivel y participación en eventos internacionales, son parte del convenio.

APOYO EN INICIATIVAS:

Francia y la CEPAL renuevan su convenio de cooperación para el año 2024

Con el fin de abordar los retos del desarrollo sostenible, de la conservación de los océanos y de la transición energética, Francia y la Comisión Económica Para América Latina y el Caribe (CEPAL), con sede en Santiago, renuevan su convenio de cooperación.

Desde 2001, la cooperación entre Francia y la CEPAL ha contribuido a la realización de numerosas acciones, tales como talleres y estudios técnicos, seminarios de alto nivel y publicaciones en diversas áreas relacionadas con el desarrollo sostenible de la energía, de las políticas agrícolas, el desarrollo urbano y rural, especialmente, frente al cambio climático.

Mediante la renovación de esta iniciativa conjunta de cooperación técnica y financiera, por intermedio de la Delegación Regional de Cooperación (DRC) para América del Sur se prevé un apoyo a la realización de estudios relacionados a la

conservación y la utilización sostenible de los océanos, los mares y los recursos marinos, foros de alto nivel y participación en eventos internacionales, prioritarios para la CEPAL y la cooperación francesa.

Esta iniciativa consta de varias fases:

- La organización de conferencias de alto nivel por parte de Costa Rica y Francia en 2024, con la contribución de los Estados miembros de cada país, para entablar un diálogo y considerar soluciones innovadoras en la aplicación del objetivo 14 de los ODS.

- La 3ª Conferencia de Niza sobre los Océanos en 2025, que tiene por objetivo aportar

soluciones concretas necesarias para responder a los grandes desafíos a los cuales se enfrenta el mundo.

- El desarrollo de herramientas de sensibilización sobre el calentamiento global y su impacto en los océanos, así como el apoyo a estudios, seminarios y talleres técnicos sobre temas relacionados con la economía circular y la transición energética, foros de alto nivel y eventos internacionales.

A través de este convenio, Francia, como miembro de CEPAL, reafirma su determinación en apoyar acciones concretas frente a los desafíos globales.